

Habs. Bis dahin muss ich nach wie vor bitten, die
P. Angelegenheit als absolutes vertrauliche zu
betrachten. - Ich vergaß zu erwähnen, dass es mir
ohne meine Schuld nicht möglich gewesen ist, die
Abschaffung abzuschließen, da ich die betr. Ausgabe
des Leopold von Bebenburg nicht habe erlangen
können. Ich würde das nachholen, sobald ich im
Sommer einige Wochen in Deutschland sein werde.

- Ich reise am 31. Mittags ab, gebe die röm. Adressen
ganz auf und habe erst etwa Mit April festes Adressen,
die ich mir dann gestalten werde mitteilen. An das
Institut bitte ich zunächst keine Correspondenz zu
schicken. - Ich habe das Geld immer noch nicht und
ich bin der Meinung, dass wenigstens die baaren An-
träge mir Räten sofort erstatet werden müssen. Außer-
dem ist das doch nicht der Sinn grübler Rechnungen,
dass n̄c drei Wochen unerledigt bleiben. Wären die
Rechnungen irgendwie unrichtig gewesen, dann
möchten Sie mir gewiss Abrechnung gemacht. Ich kann